



Crisis de salud y crisis económica

Estamos viviendo una crisis mundial de salud que ha obligado al mundo a disminuir sus actividades económicas aunado a distintos factores que afectan directamente a México como son la devaluación del peso, la baja del precio del petróleo, la poca recaudación, la indiferencia de las autoridades y malas decisiones del gobierno ante la crisis que venimos arrastrando ya desde hace varios meses.

Algunas de las leyes en México prevén la posibilidad de accionar un estado de emergencia como la estamos viviendo; Sin embargo, las autoridades no han hecho nada al respecto.

Es indudable que ante un panorama tan complicado la afectación a las empresas es inminente. Dependiendo de la industria a la que pertenecen y a sus modelos de negocios pueden existir algunas acciones que les ayuden a permanecer activas durante estos periodos de crisis.

En este estado de emergencia para todos los sectores, pone en riesgo la continuidad de los negocios, es por ello, que las empresas tienen que tomar acción de inmediato. A continuación encontrarán algunas recomendaciones que nos podrán servir:

- Formar un “Comité de crisis”
- Este Comité deberá estar integrado por los líderes de la organización de las diferentes áreas, personal técnico, recursos humanos, legal y asesor externo
- El objetivo principal es la continuidad del negocio y salvaguarda de las fuentes de empleo
- Identificar cuáles han sido los cambios y cómo nos afectan como empresa, por ejemplo, tipo de cambio, la no apertura de los establecimientos, apalancamiento de la empresa, etc.
- Resiliencia (adaptabilidad): Cómo podemos superar estas afectaciones con las nuevas formas de trabajar
- Búsqueda de oportunidades: Periodos de gracia en bancos, plazo para pago de impuestos, anticipación de deducciones, financiamientos, redirección del capital humano, etc.

- Elaborar un calendario de reuniones de seguimiento y de planes por área
- Las reuniones tienen que estar muy cerca unas de otras, la rapidez es esencial
- Soporte psicológico, puede ser parte esencial para salir adelante

En Gudiño Casas, S.C. contamos con un equipo de especialistas que ponemos a su disposición para proporcionarles más información con relación al contenido del presente comunicado así como asesorarlos en su empresa; agradecemos contactarnos al 5659 – 9599 o en el siguiente correo electrónico contacto@gudinocasas.com.mx.

*

*

*